



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 19 Agustus 2024

Halaman: 2

TERAS
Mesin ADM

ADM adalah singkatan dari Anjungan Dukcapil Mandiri, sehingga mesin ADM merupakan alat untuk mengurus masalah kependudukan. Pemerintah Kota Yogyakarta telah menggunakan alat ini sebagai bentuk layanan kepada masyarakat. Bahkan belakangan menambah dua unit mesin ADM yang ditempatkan di Pasar Satwa dan Taman Hias Yogyakarta (Pashy) dan Taman Pintar.

Apa sebenarnya tujuan pemasangan alat ADM ini. Menurut Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Sugeng Purwanto, hal ini bertujuan untuk memudahkan pelayanan kependudukan dan catatan sipil kepada masyarakat secara mandiri lantaran ADM menjadi inovasi pemanfaatan teknologi untuk pelayanan kependudukan menjadi lebih ringkas, praktis dan cepat.

Melalui ADM itu, masyarakat tidak perlu mengantar di Kantor Dukcapil untuk pencetakan KK, Akta kelahiran, Akta kematian dan Kartu Identitas Anak (KIA), pasalnya bisa dilakukan secara mandiri melalui mesin tersebut.

Ditegaskannya, ini salah satu wujud komitmen pemerintah Kota Yogyakarta untuk selalu menghadirkan pelayanan termutakhir. Masyarakat Yogyakarta tidak perlu lagi berjubel mengantiri layanan menghabiskan waktu lama akibat kerja secara manual. Proses panjang tersebut, kini dapat dipangkas oleh ADM.

Keberadaan ADM di tempat-tempat publik akan mendekatkan dan memudahkan masyarakat dalam mencetak dokumen administrasi kependudukan dan pencatatan sipil. Begitu pula ADM yang ditempatkan Pashy dan Taman Pintar karena kedua lokasi itu cukup ramai diakses masyarakat.

Sejauh ini, Pemkot Jogja telah memiliki 8 unit mesin ADM, yaitu di Kantor Dukcapil Kota Yosya, Mal Pelayanan Publik (MPP), Pashy, Taman Pintar, Kantor Kemantren Jetis, Kantor Kemantren Mengangsan, Kantor Kemantren Wirobrajan dan Kantor Kemantren Danurejan.

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) Kota Yogyakarta, Septi Sri Rejeki menambahkan, jam operasional ADM nantinya akan menyesuaikan jam operasional pengelola lokasi penempatannya. Untuk mengakses layanan ADM ini, masyarakat bisa mengajukan permohonan ke Dukcapil yang bisa diakses di Jogja Smart Service. Lalu akan ada barcode yang dikirim melalui email dan barcode itu nanti yang dipakai untuk mencetak dokumen secara mandiri di mesin ADM. Cukup mudah dan memudahkan masyarakat. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005